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令和２年５月28日会議概要

第１ 日時

令和２年５月28日（木）午前９時から午前11時30分までの間

第２ 出席委員

渡部委員長、平林委員、長谷委員

第３ 全体会議

［警察幹部出席者］

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安部長、地域部長、刑事部長、交通部長、警備

部長、京都市警察部長、警察学校長（ＩＰ電話）、情報通信部長

午前10時から午前10時40分までの間１ 報告事項

(1) 令和２年４月末の犯罪情勢について（暫定値）

生活安全部長から、令和２年４月末現在の刑法犯認知件数や府下重点抑止犯罪である自

転車盗、性犯罪等の認知状況等について、また、刑事部長から、刑法犯検挙件数や検挙率

等について報告があった。

長谷委員から「これから新型コロナウイルスに関する経済対策として支給される一律10

万円の特別定額給付金目当ての特殊詐欺も増えてくると思うのでこれらについて注視して

いただきたい。」旨の発言があった。

渡部委員長から「これからは機械警備などの防犯設備の普及活動も必要ではないかと思

います。」旨の発言があった。

(2) 伏見区桃山町における現住建造物等放火・殺人等事件の検挙について

刑事部長から、捜査第一課と伏見警察署は、令和元年７月18日、京都市伏見区に所在す

るアニメーション制作会社に放火して同社社員らを殺害等した男１人を令和２年５月27日

、現住建造物等放火・殺人等事件で、検挙した旨の報告があった。

平林委員から「よくぞ、ここまでこぎつけていただいたと捜査員の方々には敬意を表し

ます。」旨の発言があった。

２ 本部長報告

本部長から、

○ 新型コロナウイルスに関する緊急事態宣言が解除となり、今後、休業していた店舗等が

、対応策を講じながら開業するが、一方で風俗営業者等が、その後の利益回復のため無茶

な営業をしないよう悪質・違法業者については、しっかり取締りを行うよう指示をしてい

る。

また、人の活動時間帯や店舗の営業形態もかなり変化すると思われるので、それに応じ

て、状況を見ながら警察活動をシフトし、いろんな事象に柔軟に対応していきたい。

○ 今後、昇任試験や採用試験などあるが、大きな会場で実施するのではなく、なるべく小

さな会場に小分けして実施し、仮に新型コロナウイルスの感染者が出た際は、小分けして

自宅待機等させるなどして対応していきたい。

○ 京都アニメーション事件について今回、被疑者を逮捕したものである。事件については

、どうしてこの事件を発生させたかという動機面を中心にして、しっかりと事件の全容を

解明するよう指示している。

旨の報告があった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別会議等

午前10時50分から午前11時30分までの間
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１ 審議事項

(1) 京都府公安委員会等が所管する行政手続等における情報通信の技術の利用に関する規則

の一部改正について

情報管理課長から、京都府公安委員会等が所管する行政手続等における情報通信の技術

の利用に関する規則について、本規則で引用している法律及び国家公安委員会規則の題名

の改正等に伴い、規則の一部を改正することについて説明があり、審議の上、了承した。

(2) 令和２年度（第１回）信号機の設置等について

交通規制課長から、宇治警察署、八幡警察署及び舞鶴警察署管内に信号機各１基を設置

すること、宮津警察署管内の信号機１基を撤去することについて説明があり、審議の上、

決定した。

(3) 公安委員会宛て苦情等申出について（処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、調査結果及び

通知案の説明があり、審議の上、通知内容を決定した。

２ 報告事項

(1) 「府警あんぜん広場」７月号（案）について

広報応接課次席から、府警あんぜん広場７月号に、子供の非行・犯罪被害防止、京都府

警察官・警察事務職員の募集等の記事を掲載する旨の報告があった。

(2) コロナ情勢下における違法薬物取引価格の変動について

刑事部長から、コロナ情勢下における違法薬物取引価格の変動について報告があった。

(3) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報

告があった。


